



## Banjir Jabodetabek, Puluhan Bus Telat

**SEJUMLAH** bus tujuan Jogja yang berangkat dari Jakarta mengalami keterlambatan masuk ke Terminal Giwangan Jogja kemarin (2/1). Telat.

Kepala Satuan Payanan Terminal Giwangan Jogja Bekti Zunanta menyebutkan, siang sekitar pukul 11.00 kemarin biasanya

ada empat ratus bus yang masuk ke terminal. "Tapi, sampai sekarang (kemarin pukul 11.00) baru masuk 360-an bus," katanya.

Bekti menjelaskan, sebagian besar dari sekitar 40 bus yang belum masuk ke terminal merupakan bus rute dari Jakarta

► *Baca-Banjir... Hal 7*

## Banjir Jabodetabek, Puluhan Bus Telat

*Sambungan dari hal 1*

Diduga, puluhan bus itu terjebak banjir yang sedang melanda wilayah Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi (Jabodetabek). "Dari Jakarta kebanyakan. Karena di sana (Jakarta) baru kebanjiran. Jadi, terhambat untuk keberangkatan," ujarnya.

Keterlambatan baru terjadi kemarin (2/1). Sedangkan pada Rabu (1/1), kedatangan bus dari Jakarta masih relatif normal.

Meski demikian, banjir tidak berpengaruh pada keberangkatan bus dari Terminal Giwangan menuju Jakarta. Hadwal keberangkatan tetap normal. "Kita tetap lancar pelayanan. Terutama untuk terminal terdekat," tambahnya.

Terkait masa libur Natal dan Tahun Baru 2020, pemberangkatan penumpang cukup ramai. Dalam sehari terdapat 70 hingga 80 bus dari Jakarta masuk Terminal Giwangan. Jumlah kedatangan bus rata-rata mengalami peningkatan tujuh persen. "Ini berbeda dengan tahun kemarin (2018), malah menurun. Ini ada peningkatan," jelasnya.

Saat ini Terminal Giwangan sedang melayani penumpang untuk arus balik libur akhir tahun. Jumlah penumpang yang diberangkatkan sejak kemarin tercatat sebanyak 17 ribu penumpang. "Ini diprediksi puncaknya Sabtu besok, bisa sampai 19 ribu penumpang," terangnya. (cr15/amd/fj)



**PADAT:** Kendaraan roda empat yang didominasi pelat nomor luar kota melintas di kawasan jembatan Kewek, Jogjakarta, Kamis (2/1).

GUNTUR AGA TIRTANA/RADAR, JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Pengelolaan Terminal			

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005